

Exitosa y masiva 39ª edición de la Feria Departamental de Clubes de Ciencia cautivó a la comunidad

General



Publicada el: 16/09/24	Visitas: 119
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 55	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/exitosa-y-masiva-39ª-edicion-de-la-feria-departamental-de-clubes-de-ciencia-cautivo-a-la-comunidad_2506.php



General

Exitosa y masiva 39ª edición de la Feria Departamental de Clubes de Ciencia cautivó a la comunidad

La 39ª edición de la Feria Departamental de Clubes de Ciencia brilló con gran éxito y congregó a una multitud entusiasta en la comunidad.

Éxito rotundo en la 39° Feria Departamental de Clubes de Ciencia

El Instituto de Alta Especialización (IAE) se transformó en un vibrante escenario para la 39° edición de la Feria Departamental de Clubes de Ciencia, donde niños, jóvenes y adultos se encontraron en un evento que reunió a 60 clubes de diversas localidades del departamento.

Participación destacada de clubes de la región

Entre los clubes presentes se encontraban representantes de Paysandú Ciudad, Guichón, Morató, Queguayar, Colonia Las Delicias, Colonia Ros de Oger, Arroyo Malo, Parada 444 de Ruta 90, Saladero Guaviyú, Santa Kilda, Lorenzo Geyres, San Francisco, Cañada del Pueblo, Porvenir, Colonia la Palma, Cerro Chato y Paso de los Carros.

Romina Fernández, docente y parte de la organización, destacó: “Fue la oportunidad en la que más clubes de ciencias del interior del departamento hemos tenido”.

Un evento inclusivo y exitoso

La feria contó con la participación de escuelas y liceos tanto públicos como privados, UTU, Centros Juveniles, Instituto de Formación Docente, CAIF y centros extracurriculares, lo que permitió catalogar la actividad como altamente exitosa.

Visitas ilustres

Durante el evento, el intendente Nicolás Olivera, junto al director nacional de Cultura del Ministerio de Educación y Cultura, Gonzalo Baroni, y la responsable del área de innovación educativa, Luisa Fernández, recorrieron la feria. Todos expresaron sorpresa por la cantidad y calidad de los proyectos presentados.

Proyecciones para el próximo año

Fernández reveló que se están realizando gestiones para llevar a cabo la próxima edición de la feria en el Nuevo Estadio 8 de Junio, dado el creciente número de visitantes que supera las expectativas cada año. Además, agradeció al IAE y su director Pablo Ledesma: “Por tercer año consecutivo realizamos junto a ellos la feria y es un placer”. Un grupo de evaluadores, compuesto por docentes y profesores, recorrió los stands y realizó luego una evaluación virtual de los proyectos a través de Zoom. La próxima semana se anunciarán las menciones correspondientes.

Un hito en la educación científica

Esta edición fue especial, ya que se está preparando la celebración de la 40° edición de los Clubes de Ciencias, un programa educativo único en el mundo que ha perdurado durante cuatro décadas.

Fernández subrayó: “Contribuye a las capacidades de pensamiento de nuestros niños y jóvenes”.

Proyectos inspiradores

En los pasillos del IAE, cientos de niños y jóvenes compartieron sus creativos proyectos.

Entre ellos, algunos alumnos presentaron las propiedades y usos de la palta, mostrando orgullosamente su creación de un jabón a base de este fruto.

Otros grupos, con preocupación y entusiasmo, abordaron temas de tránsito y seguridad vial, dejando mensajes como “si tomaste, no manejes” o “si andás en moto, usá casco”.

Algunos proyectos exploraron la era de los dinosaurios en Paysandú o la reaparición de la Pitanga Zapallo, mientras que otros jóvenes desarrollaron un dispositivo para detectar desechos en ríos y arroyos.

Esta experiencia demuestra que, lejos de la idea de que “a los jóvenes nada les importa”, existe un gran interés y dedicación hacia el conocimiento y la ciencia.

La Feria Departamental de Clubes de Ciencia es un claro ejemplo de ello, con cientos de proyectos que reflejan el talento y el compromiso de la juventud.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Exitosa y masiva 39ª edición de la feria departamental de clubes de ciencia cautivo a la comunidad

Tags

docente, instituto, cientos, ciencia, algunos, departamento, cultura, centros, proyectos, departamental, colonia, ciencias

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Llega la novena edición de la Feria del Libro en Paysandú, un evento imperdible para los amantes de la literatura*
- 4.9 *** *Alumnos del Liceo 9 exhibieron un fascinante proyecto científico que sorprende por su originalidad*
- 3.8 *** *La Feria del Libro vivió su emocionante segunda jornada con una variedad de juegos y la presencia de talentosos autores locales*
- 3.9 *** *Uruguay: Uniendo el talento creativo con la innovación empresarial*
- 4.8 *** *Guichón se hace sentir en la Feria del Libro con sus cautivadores relatos y vivencias*
- 4.4 *** *Feria benéfica en apoyo a Daniela Packe: una iniciativa para ayudar y unir a la comunidad*
- 4.0 *** *A partir de ahora, la inscripción en centros de educación pública abarcará todos los niveles y se llevará a cabo de manera digital*
- 4.4 *** *Utu en alerta: paro nacional tras incidente de violencia en Flor de Maroñas entre un estudiante y un docente*
- 4.6 *** *Feria Educativa Maldonado 2024: Un encuentro para el futuro de los jóvenes*
- 4.5 *** *Alerta en todo el país: Vientos intensos y lluvias persistentes mantienen a Uruguay bajo advertencia amarilla*

Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf